



Volkstanz und Maibaum-Aufstellen in Pleiskirchen

Beitrag

„Musikant'n spuits an Tanzbod'n auf..." -heißt es am kommenden Montag, 30. April wieder beim Trachtenverein D'Holzlandler Pleiskirchen, der um 20 Uhr im Gasthaus Münch seinen diesjährigen Frühjahrsvolkstanz veranstaltet. Die Tanzfolgen mit Rund- und Volkstänzen sind so gestaltet, dass sie von allen mitgetanzt werden können und natürlich dürfen schneidige Plattlereinlagen nicht fehlen. Den musikalischen Rahmen bilden die Mühlberger Musikanten aus Waging am See, die mit ihrem zünftigen Spiel sicherlich zum Gelingen des Abends beitragen werden. Die 'Holzlandler' freuen sich auf zahlreiche Tanzinteressierte und auch Zuschauer sind willkommen.

Tags darauf, am 1. Mai feiern die Pleiskirchner Trachtler ein Jubiläum, denn seit fünfzig Jahren stellt der Verein alljährlich am Maifeiertag einen Maibaum auf, der einerseits ein Fruchtbarkeitssymbol darstellt und andererseits zu Ehren von Berufs- und Ständegruppen aufgestellt wird. Diese Tradition wurde bei den ‚Holzlandlern‘ 1968 vom damaligen Vorstand Hans Kallmaier begründet und heuer stiftet Familie Schmid aus Mitterbuchbach den ‚Jubiläums-Baum‘. Um 14 Uhr erfolgt das Aufstellen vor dem Gasthaus Münch und der Verein lädt die gesamte Bevölkerung zu dieser Brauchtumsveranstaltung ein.

Bericht und Bilder: Hildegard Kallmaier

OLYMPUS DIGITAL CAMERA





Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Pleiskirchen
2. Weitere Umgebung